

# GAMBARAN TINGKAT PENGETAHUAN REMAJA MENGENAI HIV/AIDS DI DUSUN PEDES DESA ARGOMULYO KECAMATAN SEDAYU KABUPATEN BANTUL DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

Rizky Amelia<sup>1</sup>, Yhona Paratmanitya,<sup>S.Gz.Dietisien.MPH<sup>2</sup></sup>, Sri Marwanti  
S.SiT<sup>3</sup>

## INTISARI

**Latar Belakang:** Tingginya kasus penyakit *Human Immunodeficiency Virus/Acquired Immune Deficiency Syndrome* (HIV/AIDS), khususnya pada kelompok umur remaja, salah satu penyebabnya akibat pergaulan bebas. Data statistik nasional mengenai penderita HIV/AIDS di Indonesia menunjukkan bahwa sekitar 75% terjangkit hilangnya kekebalan daya tubuh pada usia remaja. Berdasarkan study didapatkan sebagian remaja belum mengetahui tentang HIV/AIDS. Pengetahuan adalah hal yang penting untuk mengetahui bagaimana sikap dan perilaku seseorang.

**Tujuan:** Untuk mengetahui Gambaran Tingkat Pengetahuan Remaja HIV/AIDS di Dusun Pedes Desa Argomulyo Kecamatan Sedayu Kabupaten Bantul Daerah Istimewa Yogyakarta tahun 2014.

**Metode:** Jenis penelitian yang digunakan adalah *Deskriptif Kuantitatif*, dengan rancangan penelitian *Survey Analitic*. Populasi pada penelitian ini adalah semua remaja di Dusun Pedes Desa Argomulyo Kecamatan Sedayu Kabupaten Bantul DIY sebanyak 58 orang dengan menggunakan teknik *Purposive Sampling* didapatkan sampel sebanyak 42 orang. Analisa data yang digunakan adalah analisa *Univariat*.

**Hasil:** Jumlah usia remaja terbanyak yaitu responden yang berusia 18 tahun-20 tahun sebanyak 25 orang (59,52%), jumlah pendidikan remaja terbanyak yaitu responden yang berpendidikan SMA sebanyak 25 orang (59,52%). Tingkat pengetahuan paling tinggi yaitu pengetahuan dengan kategori cukup baik sebanyak 27 orang (64,28%) dari 42 responden. Responden dengan tingkat pengetahuan baik hanya terdapat pada kelompok usia 18-20 tahun dan pada tingkat pendidikan Perguruan Tinggi.

**Simpulan:** Tingkat Pengetahuan Remaja mengenai HIV/AIDS di Dusun Pedes Desa Argomulyo Kecamatan Sedayu Kabupaten Bantul Daerah Istimewa Yogyakarta tahun 2014 mayoritas yaitu pengetahuan dengan Kategori Cukup Baik sebanyak 27 orang (64,28%).

**Kata Kunci:** Pengetahuan, HIV/AIDS.

- 
1. Mahasiswa Prodi DIII Ilmu Kebidanan Stikes Alma Ata Yogyakarta
  2. Dosen Prodi S1 Gizi Stikes Alma Ata Yogyakarta
  3. Dosen Prodi DIII Ilmu Kebidanan Stikes Alma Ata Yogyakarta